
Anlage 1 zum Protokoll der Ratssitzung am 20.02.2020 

Einwohnerfragestunde zum Anfang der Tagesordnung im öffentlichen Teil 

 

Ein Einwohner stellte die Frage, warum im Rahmen der Einrichtung einer Ampelanlage 

in Hülptingsen die Region Hannover mitgeteilt habe, dass die Stadt Burgdorf erneut die 

Buslinien-Führung durch die Papenkuhle prüfe. 

 

Herr Kugel teilte mit, dass die Stadt Burgdorf von der Region hinsichtlich einer 

geplanten Einrichtung einer Ampelanlage bisher noch nicht informiert worden sei. Eine 

Prüfung der Buslinien-Führung sei ihm nicht bekannt. Gleichwohl habe die Stadt eine 

Schulwegplanung bereits in Auftrag gegeben. 

 

Eine Einwohnerin fragte, ob die Stadt Burgdorf tatsächlich plane, den Trimm Dich Pfad 

abzuschaffen. 

 

Herr Pollehn verwies darauf, dass im Rahmen der Haushaltskonsolidierung sämtliche 

potentiellen Einsparungsmöglichkeiten aufgenommen würden. Eine Schließung des 

Trimm Dich Pfades sei aber nicht vorgesehen. 


